

Tempête Benjamin : quelques dégâts au Pays Basque

La tempête Benjamin s'est invitée au Pays Basque, comme prévu ce jeudi 23 octobre 2025. Le département des Pyrénées-Atlantiques est placé en vigilance orange vagues-submersion toute la journée.

Pots de fleurs renversés et feuilles mortes par milliers sur la route, des branches tombées des arbres... La tempête Benjamin a causé quelques dégâts matériels au Pays Basque ce jeudi. **Un arbre a écrasé une voiture à Bardos**, un autre est tombé sur la départementale 918 entre Bidarray et Louhossoa vers 9 heures, également sur l'A64 entre la sortie 1 et la sortie 2 (secteur Mouguerre) dans le sens Bayonne-Toulouse. À Ustaritz également entre la table d'orientation et la D3.

Des vagues de plus de 10 mètres ont été vues depuis la côte. Des rafales de vent **ont atteint 117 km/h à Socoa** peu après 8 heures. Les vagues ont atteint **13 mètres à Socoa**.

Enedis signalait encore à 11h30, **2 200 coupures de courant** dans le département, sans lieux précis. Tout était mis en œuvre pour parer aux coupures de courant depuis le centre de régulation.

Des précautions avaient été prises dès la veille sur la Côte basque. [La Grande Plage de Biarritz](#) était par exemple inaccessible. Le marché de Quintaou a été annulé aujourd'hui, les forêts du Pignada et du Lazaret sont restées fermées en raison des rafales de vent et des craintes de chutes d'arbres.

Côté transports, **la circulation des TER a été interrompue** entre Bordeaux et Hendaye et entre Bordeaux et Saint-Jean-Pied-de-Port.